



HPはこちら

東日本ユニオン NEWS

JR東日本労働組合
発責 教育・広報部
2022年6月9日 No.481

2022年度夏季手当 追加支給を求めるシリーズ⑤

他労組組合員や労働組合未加入社員から 東日本ユニオンに寄せられた声 part 1

家も建てて子どもも間もなく産まれることを考えると少ないなーって、思います。
増収とか、あんなにやったのに。
ジョブとかもそうだけど、最近この会社の期待値がもう絶望的なので感覚マヒしてきています。

個人的には、もう少し出るかと思っていました。
会社側が社員の足元見て、出すのを渋っている感じがします。

普通に少ないとは思いましたが、今の会社ならこんなもんかなと思いました。
去年が酷すぎたんで、それに比べればマシかなぐらいの感想ですね。
物価や光熱費が値上がりしていて、生活が厳しいです。

去年、定期昇給を削られて会社に期待を持ってなくなってしまいました。
みなさんのように声を上げてくださる方々には感謝しています。頑張ってください！！

コストダウンに手当削減でかなり貢献しましたよね。応援しています！

赤字が続く中で、思ったよりは出たという感想です。ですが「働き方改革」とか「統括センター」とか、先行き不安の中で今後のモチベーションを上げていくためにはもっと欲しかったです。
2.3では頑張ろう！とはあまり思えないです。

頑張っても報われないなら社員はやる気なくします。交渉よろしくお願いします！！
応援しています！

去年と同じも覚悟していたので正直良かったです。
もちろん良いわけではないですし、厳しいですが。

物価上昇分でこれだけ？家族5人で足りないです。

これから統括センターにもなるのに「期待、期待」と言われたり、いろいろな場所で「社員の成長」とか「働くフィールドが増える」とか言われるけど、給与とボーナスは据え置きですね。

社員がまともに仕事して会社の発展なのに。これだけだと「働いていないから」と言われているみたい。

家庭を持っている人にはこれじゃ少ないなと思います。

2.3ヶ月、こんなもんかなあと思いました。でも、この先収入が増えても、年末手当もこのくらいの基準にされてしまうと困ります。